

3 mars 2023

Les célébrités s'invitent à Eatrenalin : Ruth Moschner, Janin Ullmann et Ross Antony entament une expérience sensorielle spectaculaire

Unique en son genre, excitant et prestigieux : ce ne sont là que quelques-uns des qualificatifs qui sont venus à l'esprit des convives d'Eatrenalin pour décrire leur expérience culinaire. Pas étonnant que des célébrités de toute l'Allemagne fassent aussi le déplacement à Rust pour tester cette nouveauté mondiale. Aux côtés de Ruth Moschner, on a entre autres pu croiser Ross Antony, Glasperlenspiel et Janin Ullmann. Les acteurs Philipp Danne, Caro Cult et Lea Zoe Voss ainsi que l'humoriste Lukas « Cossu » Staier sont venus compléter l'éventail de célébrités parti à la découverte de ce concept gastronomique novateur.

L'expérience multisensorielle avec son harmonieuse symphonie culinaire combinant haute gastronomie et éléments visuels, acoustiques, olfactifs et haptiques a fait le bonheur du panel de stars qui avaient fait le déplacement. Le menu exclusif à huit plats a ravi aussi bien les gourmets passionnés que les novices en la matière parmi le casting du soir. Après l'expérience de plus de deux heures, une chose est certaine : les stars sont impatientes de découvrir le nouveau menu qui sera concocté par le chef d'Eatrenalin Pablo Montoro et son équipe et qui viendra proposer aux convives une nouvelle escapade sensorielle époustouflante dès le mois de mai.

Plus d'informations : www.eatrenalin.com

Contact presse :

Diana Reichle und Corina Zanger, Unternehmenskommunikation
Eatrenalin Europa-Park, Roland-Mack-Ring 5, 77977 Rust - Allemagne
media@eatrenalin.com